

Cuba et le Venezuela relancent un projet pour le développement de l'agriculture urbaine



La Havane, 7 août, (RHC).- Cuba et le Venezuela ont décidé de relancer le projet commun d'auto-alimentation alimentaire dans des communes et des centres urbains.

La ministre vénézuélienne de l'Agriculture urbaine, Gabriela Peña et Rafael Rodríguez, chef de la mission agroalimentaire de Cuba, ont signé l'accord qui vise à la promotion d'une nouvelle culture agricole.

La signature de l'accord rentre dans le cadre des efforts des deux parties pour consolider la convention intégrale de coopération Cuba-Venezuela.

Au cours de la cérémonie, Rafael Rodríguez a rappelé que cette initiative est née dans les années 2003 et 2004 sur proposition des commandants Fidel Castro et Hugo Chávez.

Dans un premier moment, plus de 3 mille coopérants cubains ont offert leurs conseils techniques et formé des techniciens vénézuéliens dans tous les domaines de l'agriculture.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/230933-cuba-et-le-venezuela-relancent-un-projet-pour-le-developpement-de-lagriculture-urbaine>



Radio Habana Cuba